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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

َ يأَمُْرُكُمْ أنَ تؤَُدُّوا الْْمََاناَتِ إلِىَٰ أهَْلِهَا  إِنَّ اللََّّ

Allah vi ordina di restituire i depositi ai loro proprietari (4:58) 
 
 Allah ‘Azza wa Jalla ordina nel Sacro Corano, "Qualsiasi cosa vi sia stata affidata, datela a chi di 
dovere, datelo ai proprietari".". 
 
 Chiunque conservi ciò che gli è stato affidato, riceve della barakah. Chiunque tradisce la fiducia 
non coglierà beneficio. Molte persone pensano di ricavare qualcosa quando gli si affida qualcosa di 
valore. Spesso non la vogliono restituire. La vogliono tenere. Questo però non gli porta alcun 
beneficio. İn effetti gli porta delle perdite, non del bene – perchè diventa haram. Chiunque consumi 
del haram, non riceverà alcun bene, ne fisicamente, ne nella sua anima. Riconsegnate quel che è 
affidato alla sua destinazione, datelo ai proprietari, questo disse Allah ‘Azza wa Jalla. 
 
 Questa è una cosa sia fisica che spirituale. Anche le persone che ricoprono incarichi di fiducia, 
come la presidenza, lo Shaykh o altro, sono tutti incarichi di fiducia. Chiunque riceve l’incarico, deve 
farlo. Deve essere consegnato a chi appartiene. Questo è importante. 
 
 In generale, le cose date all’umanità e le cose haram appaiono dolci all’ego delle persone. Le 
persone le desiderano. Quando le desiderano, consumano del veleno. Se dite “dallo a me, lo tengo io.” 
Riguardo a queste cose che sembrano belle, ma sono un veleno. Vi uccideranno. Non vi porteranno 
alcun bene. Vi faranno strisciare e vi condurranno verso ogni tipo di male. 
 
 Assicuratevi di consegnare ciò che vi è affidato ai proprietari. Potrebbe essere un’eredità o 
qualsiasi altra cosa. Devono essere assolutamente consegnate. State attenti all’ubbidienza che avete 
nei confronti del vostro ego e shaytan, attenti a non prendere veleno. Non prendete quelle cose 
cattive. Sarà buon per voi quando restituite ai proprietari le cose in tempo. Allora vi porterà grandi 
benefici. Se però decidete di tenerle per voi, sarà dannoso. Vi porterà grandi disastri. 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 Possa Allahجل جلاله proteggerci tutti. Possa Allahجل جلاله non ritenerci responsabili dei diritti di nessuno 
inshà'Allah. I diritti dei servitori sono difficili. Che Allahجل جلاله ci protegga. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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